

Cher(e)s ami(e)s,

Tous les ans, les Palestiniens célèbrent le 30 mars la Journée de la Terre en mémoire de 6 des leurs tués par l'armée israélienne en 1976 alors qu'ils manifestaient contre les confiscations. Cette journée est le symbole de la lutte du peuple palestinien pour la défense de sa terre.

Nos amis de Wadi Fukin viennent de nous envoyer des photos de la manifestation qu'ils ont organisée à cette occasion. Ils avaient décidé de planter des oliviers sur des terres menacées de confiscation. L'armée israélienne a riposté par des tirs de gaz, l'arrachage des oliviers et la confiscation de matériel agricole.

Voilà la seule réponse de l'occupant à ceux qui manifestent pacifiquement pour leurs droits.

il est temps que la communauté internationale et la France en particulier dise stop à l'impunité d'Israël.

Guy Perrier, AFPS de Lorraine Sud







